
 
 
 

 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 102/2019 

 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, requer ao Poder Executivo que se digne de empreender esforços para 
implantar, em uma das modalidades compatíveis, o Projeto “Areninha” no Distrito de 
Mocambo e na Localidade de Lagoa João de Sá. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 14 de novembro 

de 2019. 

 

Edmilson Leocádio Sampaio 

Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 

Justificativa 

 

  Já resta comprovado nos locais onde foi implantado que o Projeto “Areninha” é um 
meio de inclusão social, estímulo ao esporte, à saúde e forma de ocupar e tirar pessoas do 
círculo vicioso das drogas.   
  
  Desta forma, a implantação do citado projeto das referidas localidades implicará em 
impacto social positivo.  
 
  Por estas razões, contamos com o apoio dos pares no sentido de aprovar a 
proposição. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 14 de novembro 

de 2019. 

 

Edmilson Leocádio Sampaio 

Vereador 

 

 


